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Voici le début d’une série de récits rédigés sous forme de conte mettant en scène le roi du Sacré-
Cœur, ce roi attendu depuis plusieurs siècles selon la tradition catholique, face à la tyrannie du 
nouvel ordre mondial.
Bien que ce récit soit imaginaire, il met en scène le roi « Henri V de la Croix1 » à notre époque, le 
jour de la saint Augustin.

« Henri priait à genou dans un jardin composé d’arbres en cette fraîche soirée du 28 août 2023. Le
terrain était pentu et il commençait à faire sombre dans le parc du calvaire de Valfleury2. On 
pouvait distinguer le magnifique ouvrage érigé le 2 octobre 1881 par le cardinal Caverot. 
L’homme agenouillé regardait le ciel nuageux et marmonnait des paroles incompréhensibles. Il 
semblait s’adresser au Seigneur et la scène faisait penser à celle du Jardin des Oliviers avant la 
trahison de Judas Iscariote. Henri était seul et pourtant, c’est comme si les apôtres dormaient au 
pied d’un arbre pendant que Jésus-Christ considérait Sa crucifixion. À n’en pas douter, Henri 
méditait sur la Crucifixion de Notre-Seigneur.
Henri n’était pas très grand. Malgré son âge, ses cheveux étaient encore bruns. Ses traits de visage 
étaient doux et l’on pouvait y deviner une souffrance passée. À l’approche de la cinquantaine3, 
Henri pleurait sur la France qui avait perdu sa gloire et sa splendeur. La laideur satanique s’était 
abattue depuis la révolution française sur son sol. La France de cette année 2023 était à l’image de 
son président : décadente, hypocrite, servile envers le système et athée. La France ressemble à la 
Jérusalem avant sa destruction en l’an 70 par les légions de l’empereur Titus. La fille aînée de 
l’Église4 n’est plus que l’ombre d’elle-même. La république a affadi le sel au point de pouvoir le 
jeter. La France semble se complaire dans cette turpitude.
Henri pleurait souvent sur les ruines de la France dans une solitude organisée. Bien que marié5, il 
avait besoin de se retrouver seul au pied de la Croix pour prier et méditer. Il profitait de ces 
moments pour louer le Seigneur et lui rendre gloire.
Quelques rares amis croyaient encore en Dieu. La plupart des gens se contentaient de survivre 
dans cette malheureuse époque. Combien cette attitude sacrilège pesait sur le cœur d’Henri, lui 
qui n’était pourtant ni prince ni comte. C’était un homme issu d’une famille modeste et ouvrière6 
dont une partie provenait de l’étranger7. Henri était un homme à la peau blanche, mais, il était de 
sang mêlé, les origines de sa famille étant nombreuses. 
Combien Henri aurait aimé vivre dans une époque où la gloire du Christ était visible. Combien il 
aurait souhaité se retrouver aux côtés du grand saint Augustin ou encore auprès de saint François 
de Sales. Il était également admirateur de l’histoire de France et de ses rois. Combien il aimait le 
bon roi saint Louis qui a participé à la grandeur et au rayonnement de la France en Europe. 

1 Le roi s’appellerait « Henri V de la Croix » selon les prophéties de la Fraudais
2 Valfleury est un ancien lieu de pèlerinage situé dans la Loire (42) où l’on y vénère depuis le Moyen-Age la Vierge 

au Genêt d'Or.
3 L’âge d’Henri est supposé et n’a rien de réel
4 La France est la fille aînée de l’Église depuis le baptême de Clovis en ce jour de Noël de l’an de grâce 496
5 Le mariage d’Henri est supposé. Dans tous les cas, la plupart des apôtres au temps du Christ étaient mariés.
6 Il est prophétisé qu’Henri serait issu d’une famille pauvre
7 Le sang d’Henri serait mêlé selon les différentes prophéties
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Toutefois, Henri se sentait bien trop indigne pour vivre au temps du Christ. Il aurait eu trop peur 
d’entendre Jésus-Christ lui dire, comme à saint Pierre : « arrière satan, tu m’es insupportable ! Tes 
pensées sont celles d’un homme et non pas celles de Dieu ».
De nos jours, les églises étaient souvent vides et parfois même délabrées. Comment avait-on pu 
laisser les magnifiques œuvres du passé dans l’oubli au mépris d’un présent gouverné par la 
tyrannie8 de l’Internet. D’autant plus que la finance subventionne les technologies numériques 
dans le but d’imposer une tyrannie mondiale. En soi, la technologie est un outil neutre9 dont 
l’utilisation dépend de ce que les forces dominantes veulent en faire. De nos jours, les hommes qui
se sont créés des fortunes en abusant du profit n’ont bien souvent aucune éthique10 si ce n’est celle 
visant à faire prospérer leurs propres intérêts. Combien certains d’entre eux seraient prêts à faire 
taire les rebelles à l’aide de produits toxiques11, produits vendus à prix d’or par des laboratoires 
alliés pour qu’ils puissent s’enrichir davantage. Ces hommes ont méprisé les commandements de 
Dieu : 

« Que votre conduite soit exempte d’avarice, vous contentant de ce que vous avez ; car 
Dieu lui-même a dit: "Je ne le délaisserai point et ne t’abandonnerai point"; de sorte que 
nous pouvons dire en toute assurance: "Le Seigneur est mon secours, je ne craindrai rien; 
que pourraient me faire les hommes ? " (Épître aux Hébreux 13:5) »

L’humanité se rapproche de plus en plus de l’époque de l’antéchrist12 : les institutions mondiales 
utilisent la technologie afin de lui préparer une voie royale. Ainsi, ce profanateur s’assoirait dans 
un trône en proclamant qu’il est comparable à d.ieu. Or, Dieu n’est pas maître du monde13 
puisqu’il est, dès le commencement, créateur et souverain de toute chose. Dieu est un Père aimant
et non un tyran. Seul Lucifer, l’ange déchu est une grenouille qui veut se faire aussi grosse que le 
bœuf14. Dieu aurait la capacité d’anéantir en un seul instant la création pour lui éviter de sombrer 
en enfer. Toutefois, comme l’humanité est composée de justes et de mauvais15, Notre Père laisse le 
monde évoluer dans la temporalité jusqu’au Jugement Dernier.
Ce jour-là, jour béni pour les Justes, les réprouvés seront humiliés16. Si nous prenons l’exemple des 
milliardaires de notre siècle, ceux-ci pleureraient de honte devant leurs comportements infâmes 
révélés devant l’humanité toute entière, et ce, depuis le commencement. Comment pourraient-ils 
ne pas rougir de honte face aux saints qui ont jonché la planète au fil du temps ? Eux, qui ont 

8 L’Internet est une technologie qui est dite « neutre » à la base mais celle-ci est de plus en plus utilisée pour 
contraindre les peuples, ce qui est un signe manifeste de l’influence démoniaque

9 Le terme exact est « neutralité du Net », notion popularisée en 2003 par Tim Wu
10 Certains milliardaires n’ont aucune éthique, cependant on ne peut pas généraliser ce constat même si le texte 

surligne ce point pour amplifier le style hyperbolique
11 Ces produits peuvent notamment être injectables, prisables, buvables ou ingérables
12 Selon Hildegarde, l’antéchrist arriverait à la fin des temps avant le Jugement Dernier. Se référer à l’ouvrage « la 

Sibylle du rhin » aux éditions « Publications de la Sorbonne »
13 Dieu n’est en aucun cas un « chef ». Dieu est un Esprit créateur de toute chose, et ce, en toute gratuité. Il aurait pu 

ne pas créer le monde. Ainsi, la création du monde est un mystère qui prouve que nous devons vivre ici-bas pour 
évoluer selon la grâce de Dieu. Les êtres se damnent de leur plein gré ou le deviennent par la ruse de certains.

14 Cette expression issue des « fables de la Fontaine » met en valeur l’arrogance du démon
15 Les Évangiles de Jésus-Christ selon saint Matthieu (5:45) : « Et moi je vous dis : Aimez vos ennemis et priez pour 

ceux qui vous persécutent afin que vous deveniez enfants de votre Père qui est dans les cieux; car il fait lever son 
soleil sur les méchants et sur les bons, et descendre la pluie sur les justes et sur les injustes. »

16 Saint François de Sales a décrit le Jugement Dernier notamment dans son ouvrage « introduction à la vie dévote »
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donné leur vie pour la foi en Jésus-Christ seraient outrés de voir ces milliardaires ayant agi comme 
les derniers des imposteurs pour jouir des richesses matérielles17, et ce, au détriment des peuples.
Ces milliardaires possèdent l’esprit de leur maître fictif Thanos18, personnage diabolique de 
l’univers d’un comics19 très connu, dont « l’objectif principal était d’amener la stabilité à l’univers 
en y éradiquent la moitié de toute forme de vie, estimant que sa conséquente population 
provoquerait à terme l’épuisement de ses ressources et le condamnerait. »
Dès que l’on annonce que la terre est trop peuplée, la question vient inévitablement : « qui doit 
disparaître ? Vous, moi, nous, les pauvres, les malades, les handicapés ? Qui ?! 20». Pour les 
milliardaires les plus pervers, les masses dites inutiles21, comme au temps du Covid, doivent être 
éclipsées. Ainsi, un épicier serait bien moins utile qu’un infirmier et un médecin qu’un ingénieur 
en informatique. Dans le tout-numérique, les intellectuels22 formés aux enjeux futuristes sont les 
plus indispensables et les autres sont des laissés pour compte. Les collaborateurs les plus zélés sont 
élevés au rang de « Magister Militum23 » dans la néo-civilisation barbare. Ce qui les caractérise 
n’est pas la vertu mais l’abjection la plus basse causée par un aveuglement24 : la délation et le zèle25 
sont vivement encouragés comme dans les heures les plus sombres de l’histoire du XXe siècle.
Henri savait qu’il ne pourrait rien faire sans l’aide providentielle de Dieu26. Il était dans l’incapacité
de gagner n’importe quelle bataille par ses propres forces. Il était conscient de sa misère et s’il 
devait avoir un grand destin ce n’était que pour servir Dieu27. Il était un serviteur ordinaire28 et ne 
devait rien à lui-même. L’humilité était comme inscrite en lui après avoir connu une enfance 
dominée par l’orgueil et l’irraison29. Il avait été trop semblable aux méchants pour ne pas 
comprendre leur malice. En cela, il ressemblait beaucoup à saint Augustin qui a été dominé par les
bas instincts une grande partie de sa vie, ce qui lui a valu de surabonder dans la grâce à la
fin de sa vie. Finalement, dans sa jeunesse, Henri avait été semblable aux hommes qu’il 
combattait30.

17 La jouissance des biens matériels est une caractéristique chez certains matérialistes. Les milliardaires les plus 
haineux du Nouveau Testament prennent les saintes écritures à contre-pied comme s’ils souhaitaient prouver que le 
bon Dieu n’existait pas.

18 Thanos est un archétype de science-fiction qui permet à ses créateurs d’exprimer leur point de vue sur la nécessité 
d’exterminer une partie de l’humanité

19 Le comics ne peut pas être nommé pour des raisons juridiques
20 En effet, l’affirmation « il y a trop de gens sur terre » sous-entend qu’il serait nécessaire d’exterminer une partie de 

la population. Cette théorie est absolument abjecte.
21 Beaucoup de métiers ont été considérés comme « non essentiels » au temps du Covid
22 Les intellectuels sont essentiellement des experts en intelligence artificielle, robotique et Big-Data
23 Le titre de « Magister Militum » est le plus haut grade militaire au temps de l’empire romain
24 Cet aveuglement est causé par les théories gnostiques qui circulent au sein de la civilisation occidentale
25 La délation et le zèle ont été encouragés au temps du Covid
26 Les Évangiles de Jésus-Christ selon saint Jean (5:30) : « Je ne puis rien faire de moi-même. Selon que j'entends, je 

juge ; et mon jugement est juste, parce que je ne cherche pas ma propre volonté, mais la volonté de celui qui m’a 
envoyé. »

27 Un roi au service de Dieu tel saint Louis contribue à sanctifier son peuple
28 Ce point est évoqué dans la dernière partie du texte
29 Ces traits de caractères ont été empruntés à la jeunesse du grand saint Augustin
30 Henri était semblable d’un point de vue spirituel parce qu’il savait ce que préparaient les puissants. Ce trait de 

caractère, que l’on appelle plus couramment « la lecture des âmes », est emprunté au Christ et aux saints.
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Le Christ semblait lui avoir donné le don de percevoir le mal dans l’âme des méchants. C’était un 
don douloureux qui soulevait chez lui de nombreuses questions et pouvait même lui donner de 
fortes angoisses existentielles31. Était-il digne d’aller au Paradis s’il portait sur lui les
péchés de l’humanité puisqu’il n’était qu’un homme. La conscience de ses faiblesses le faisait se 
rabaisser pour ressembler davantage à un serviteur32. Henri était protecteur des souffrants. Il 
voyait le Christ chez ceux qui portaient une lourde croix. Il aimait plus particulièrement d’un 
amour paternel les enfants, tous les enfants33. L’innocence était une grande vertu pour Henri, et, 
en cela, il souhaitait la cultiver chez lui et chez autrui. Tandis que les aficionados34 du CAC 40 
voulaient dépraver l’enfance, Henri voulait rendre leur pureté aux enfants qui naîtraient sous son 
règne35.
Henri savait pertinemment que pour devenir roi, son peuple devait changer en profondeur. Un 
peuple dont l’égoïsme est la clé de voûte36 ne saurait tolérer un roi depuis la décapitation du bon 
Louis XVI. Il faudrait qu’une grande malédiction s’abatte sur la France pour que la psychologie 
des foules change en profondeur37. C’est par la Justice de Dieu que la nation pourrait être sauvée. 
Un peuple peut transformer un pays par sa soif de Dieu lors de certaines périodes 
providentielles38. Hélas, il faudrait que beaucoup meurent pour que la France redevienne 
royaliste39. Henri serait, en ces temps, comparable à saint Louis puisqu’il serait le bon berger de 
son peuple et non pas un homme aveuglé par des ambitions personnelles incontrôlées40. 
Si les milliardaires voulaient transformer l’humanité pour la rendre compatible avec le numérique,
et ce, à grands renforts de technologies géniques41, Henri voulait la rendre semblable au Christ en 
poursuivant l’œuvre du grand saint Augustin. Pour cela, il devrait faire disparaître le matérialisme 
et faire entrer son peuple dans la Cité de Dieu42. Pour Henri, les commandements du Christ 
étaient la voie étroite43 qui assureraient la survie de la France.

31 Le grand saint Augustin connaissait de tels accès d’angoisses. Le saint Padre Pio était également très angoissé à 
l’idée d’avoir offensé Dieu. La peur de l’offense de Dieu est un trait de caractère commun à la plupart des saints

32 Les Évangiles de Jésus-Christ selon saint Matthieu (23:11) : « Le plus grand d’entre vous sera votre serviteur. »
33 Saint Jean Bosco aimait particulièrement les enfants. Il a notamment créé la notion de « système éducatif 

préventif » qui prône pour la raison, la religion et l’affection
34 Ce terme désigne tous ceux qui ne jurent que par la Bourse
35 Dans le texte, Henri percevait sa future royauté
36 L’égoïsme empêche les gens de réfléchir puisqu’ils se concentrent sur leur propre existence. Ainsi, la majorité ne 

médite plus sur les vérités enseignées autrefois par la Sainte Église apostolique et romaine.
37 Un choc d’une ampleur inégalée, tel une guerre atomique, obligerait les survivants à reconsidérer leur système de 

pensée matérialiste et athée
38 L’histoire de France prouve cette théorie
39 Selon les théories de la Fraudais, la France serait dépeuplée à cause d’une terrible guerre
40 Cette phrase met en valeur l’opposition entre un homme matériellement fortuné et un saint. Ainsi, elle sous-entend 

que l’athéisme est antonyme à la foi catholique
41 Les théoriciens du transhumanisme considèrent qu’il est indispensable de faire communiquer l’homme et la 

machine à l’aide d’implants ou au moins en transformant profondément l’être humain par toutes sortes de 
technologies. L’être humain, défiguré, ne serait plus qu’un cyborg. Ainsi, l’existence d’un Dieu spirituel serait 
effacé au profit d’un d.ieu numérique. Le terme d.ieu est noté ainsi pour signifier que le nom de Dieu est sacré et 
que son emprunt ne doit être fait qu’à condition d’éviter le blasphème.

42 La Cité de Dieu est opposée à la Cité de la terre selon le grand saint Augustin.
43 Les Évangiles de Jésus-Christ selon saint Matthieu (7:13) : « Entrez par la porte étroite ; car large est la porte, et 

spacieuse la voie qui conduit à la perdition, et nombreux sont ceux qui y passent ; car étroite est la porte, et 
resserrée la voie qui conduit à la vie, et il en est peu qui la trouvent! »
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Il se demandait comment amener la France à la conversion avant les châtiments : c’était peine 
perdue à cause de l’influence médiatique de l’ensemble des institutions, organisations et autres 
entités44. Seule la main de Dieu pouvait convertir le cœur de son peuple. Ce jour n’était 
malheureusement pas encore arrivé. S’il se présentait devant la foule, il deviendrait la risée de la 
population45. Henri devait rester caché dans l’ombre jusqu’à ce que la France soit touchée par les 
fléaux prophétisés46. En ces temps-là, la population serait capable d’entendre son appel.
Des bruits de pas en provenance du chemin de Croix de Valfleury firent sortir Henri de ses prières.
Un homme grisonnant s’approchait d’un pas souple dans sa direction. Il serrait précieusement un 
vieux livre et semblait peiné. L’homme interpella Henri lorsqu’il parvint à sa hauteur.
« Bonjour Monsieur ! Excusez-moi, est-ce que vous êtes là pour le chapelet organisé par le site de 
la "France prie" ? demanda l’homme en fixant Henri d’un regard bienveillant.
– Bonjour cher Monsieur, non, je ne suis pas venu pour prier le chapelet. Pour tout vous dire, je 
ne savais pas que quelqu’un avait organisé une prière commune en cet ancien lieu de pèlerinage. 
C’est vraiment une belle initiative, répliqua Henri.
– Est-ce que ça vous dérangerait de prier avec moi ? demanda l’homme. De nos jours, il est difficile
de trouver des fidèles. Nous sommes bien souvent seuls dans ces lieux sacrés.
– Hélas ! Les églises sont encore désertes47. Quelques rares personnes y viennent pour prier 
silencieusement. Les confessionnaux sont vides, les âmes sont esseulées, dit Henri.
– Vous avez dit « encore désertes », comme si vous sous-entendiez que les églises pourraient de 
nouveau se remplir. J’en profite pour me présenter, je m’appelle Pierre48.
– Heureux de vous connaître Pierre. Vous avez bien compris. Effectivement, je suis persuadé que 
la France connaîtra une belle floraison. Ne sommes-nous pas appelés à la Vigne49 par le Seigneur ? 
rétorqua Henri.
– C’est une marque d’espérance qui n’est pas fréquente de nos jours. Pour ma part, j’ai peur que la 
France oublie ses racines. Je ne reconnais plus mon pays, dit Pierre d’un ton attristé.
— Faisons confiance au Seigneur. Dieu ne nous a jamais abandonné. La foi est certes difficile à 
conserver en notre époque, mais nous devons être forts, rétorqua Henri.
— Ces mots sont simples à prononcer mais combien il est difficile de faire face aux épreuves de 
notre époque, répondit Pierre.
— Citez-moi une hérésie qui vous affecte tout particulièrement. Par hérésie, j’entends une idée 
erronée qui favorise la décadence de notre civilisation, dit Henri en regardant Pierre.

44 La Cité de la terre est strictement opposée à la Cité de Dieu. Ainsi, les gouvernements contemporains agissent 
comme les ennemis du bon Dieu en s’opposant à Ses commandements.

45 Les prétendants au trône de France sont forcément moqués puisqu’ils s’autoproclament « roi » tandis que l’humilité
veut que seul Dieu désigne Son Lieutenant par un signe surnaturel.

46 Toujours selon les prophéties de la Fraudais
47 Depuis le concile de Vatican II, les églises se sont progressivement vidées
48 Dans le texte, le personnage « Pierre » est un sous-archétype du véritable saint Pierre
49 Dans la Bible, la vigne symbolise Israël puis Jésus, alors le vigneron constitue une métaphore de Dieu
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— Le mot « woke50 » me vient spontanément, lança Pierre d’une voix chevrotante. Ma petite 
nièce Caroline, qui fête bientôt ses 21 ans, souhaite devenir un homme depuis qu’elle a entendu 
parler du mouvement sectaire aux couleurs arc-en-ciel51. Elle porte une ceinture pour masquer sa 
poitrine, se coiffe comme un homme et se comporte comme tel depuis environ 4 ans. Comment 
lui faire comprendre qu’elle est née femme, que les opérations chirurgicales la rendront stérile ?
— Cher ami, notre époque a oublié les commandements du Christ. En cela, je ne vous apprends 
rien. Le progrès numérique entraîne de plus en plus de personnes vers une chute abyssale. Les 
idées qui progressent sur les réseaux sociaux52 sont bien souvent erronées et relayées en masse. 
Comme vous le savez, l’être humain est poussé instinctivement au mal et doit se reprendre pour 
faire le bien. Combien de saints savaient que notre nature est tellement fragile53 qu’il est nécessaire
de conserver les hommes loin des idées du monde. Aujourd’hui, il n’y a plus aucun barrage54 pour 
stopper les idées folles. L’Église a malheureusement choisi de se réformer lors du concile Vatican II
pour tendre vers un modernisme décomplexé. Ainsi, le Nouveau Testament n’est plus qu’un livre 
poussiéreux55 que beaucoup de gens ne connaissent plus. Les vidéos courtes56 qui jonchent les 
réseaux sociaux ne permettent plus aux jeunes de se focaliser et de réfléchir aux véritables 
problématiques. Ces vidéos courtes encouragent ceux qui les regardent à en voir encore 
davantage57. Ainsi, le temps passé sur les écrans est véritablement perdu58. Pendant ce temps, le 
Nouveau Testament reste fermé sur son étagère. Les idées qui pourraient arrêter la progression de 
la folie contemporaine ne circulent plus. L’Internet agit comme un puissant barrage contre la 
sagesse59. Ainsi, le progrès est une avancée en direction du précipice. Le tout-numérique favorise le
basculement de l’Occident dans un gouffre de châtiments60. Par exemple, pendant que la jeunesse 
fait le choix de passer sont temps devant les écrans, les populations des BRICS61 s’entraînent, se 
renforcent et se préparent même à la guerre. Comme le disaient les musulmans un peu avant 
l’invasion de l’Andalousie : « les hommes d’Espagne sont devenus efféminés, il est temps pour 
nous d’aller à la conquête de leurs territoires »62. Eh bien, nous sommes à une époque qui nous 
conduit à vers l’invasion et la destruction de ce qui reste de l’Occident63. Notre-Seigneur Jésus-

50 Ici, la théorie « Woke » est sous-entendue sans être expliquée dans ses moindres détails
51 Le mouvement arc-en-ciel n’est pas nommé pour des raisons juridiques
52 Les personnes ont tendance à publier sur les réseaux sociaux des vidéos très premier degré parce que l’homme est 

enclin au mal et plus généralement à la vulgarité
53 Beaucoup de saints connaissaient la fragilité de l’être humain et considéraient que le manque de travail conduisait à 

de grandes impasses
54 Le terme « barrage » désigne en réalité la sainte Église apostolique et romaine
55 La Bible n’est pratiquement plus lue, c’est pourquoi elle est comparée à un « livre poussiéreux » dans le texte
56 Les vidéos courtes sont souvent appelées « shorts » en provenance du lexique anglophone
57 Plusieurs études indiquent que les vidéos courtes agissent comme de la drogue au niveau cérébral
58 Les personnes perdent leur temps pendant qu’elles consultent leur téléphone puisqu’elles sont passives
59 Les médias qui sont propulsés sur l’Internet agissent comme une drogue. La plupart des gens préfèrent regarder une

vidéo plutôt que de lire un livre.
60 Le terme « tout-numérique » désigne de nombreuses hérésies qu’il est impossible de lister ici. Le lecteur 

comprendra qu’un monde totalement numérique extirperait l’humanité du monde réel pour le faire plonger dans un 
monde imaginaire où l’homme deviendrait un « avatar » et pourrait se comparer à « n’importe quoi »

61 Il est nécessaire de considérer le terme BRICS+ qui contiendra officiellement 11 membres au 1er janvier 2024
62 Référence à l’excellent ouvrage « Histoire d’Espagne » de Louis Bertrand
63 L’empire romain s’est effondré lorsque les hommes ont perdu leur vigueur. Les hommes de l’occident ont tendance 

à se féminiser et à s’affaiblir. Les nations constituées d’hommes forts et redoutables pourraient alors envahir la 
France sans rencontrer de résistance puisque la plupart des hommes mourraient de terreur.
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Christ nous avait prévenu d’une telle époque. Les douleurs seront terribles. Nous pouvons 
préciser que ces douleurs seront terribles parce que justement nous sommes habitués à vivre dans 
un redoutable confort. Si tout devait s’écrouler, la chute serait alors terrible puisque le confort 
disparaîtrait en quelques instants avec l’arrêt de l’électricité. Si nous voulons vraiment tendre vers 
la sagesse, dans la limite de nos capacités, nous devons lire les anciens ouvrages catholiques64. 
Combien ils nous apprennent et nous tiennent éloignés du mal. Ainsi, pour répondre 
concrètement à votre question, je peux vous dire que Caroline doit apprendre à se désintoxiquer 
des réseaux sociaux pour pouvoir s’en sortir. C’est en lisant des théories65 qui peuvent l’aider 
qu’elle pourrait s’en sortir. La religion nous apprend qu’Adam et Eve forment le premier couple66. 
Ainsi, Adam possède une identité et des caractéristiques tout comme Eve. Les théories 
occidentales contemporaines nient tout ce qui a été enseigné dans la religion catholique depuis les 
siècles des siècles67. Les pensées erronées mènent forcément le monde au chaos. Seules les théories 
ancestrales qui prônent la sagesse peuvent parvenir à le stabiliser. Ainsi, Caroline doit faire un 
choix qui ne tient qu’à elle. Soit elle continue dans son idée, qui en réalité ne provient pas d’elle 
mais des penseurs nihilistes, soit elle se reprend en main pour être sauvée. Par exemple, elle 
pourrait aller voir un prêtre. Cependant, elle aura certainement plus tendance à continuer sur sa 
lancée puisqu’elle est entourée de gens qui regardent, comme elle, les réseaux sociaux68, conclut 
Henri qui voyait le visage de Pierre se décomposer.
— Vous m’avez fait prendre conscience du danger des réseaux sociaux. En vous écoutant, une 
grande peur m’assaille, mais, en même temps, je comprends ce que vous dites. Vous voulez dire 
que notre famille n’a aucune prise sur Caroline. Soit, mais il doit bien y avoir un moyen tout de 
même, rétorqua Pierre
— Le libre-arbitre69 a fait en sorte que chaque individu soit libre de ses choix en son âme et 
conscience. Cependant, notre époque est dirigée par des pensées sectaires qui contribuent à 
l’enfermement de la population70 dans un système de pensées totalitaire. Pour que Caroline 
change, il faudrait soit un miracle soit une prise de conscience de sa part. Le terrain est sensible et 
délicat, car l’orgueil lui fait croire que son choix est le bon. Il faudrait lui expliquer tout ce qu’elle 
n’a pas pu apprendre si elle avait été au catéchisme71, par exemple. Comme les vertus ne sont plus 
enseignées, les jeunes gens sont habitués à se conformer à leurs envies, bonnes ou mauvaises. 
L’inconscient collectif, c’est-à-dire la pensée du monde, incite au péché un peu plus chaque jour. 
Caroline ne pourra pas prendre conscience de ce qu’elle ne connaît pas. Ainsi, l’arrêt de 

64 Les ouvrages catholiques rédigés avant le XXe siècle sont une formidable source d’inspiration.
65 La tradition catholique serait d’ailleurs la plus profitable à Caroline
66 La Bible indique très clairement que Dieu a créé l’homme et la femme. Ainsi, le changement de sexe n’existe pas.
67 La plupart des théories occidentales contemporaines sont nihilistes et « déconstructrices » dans le sens que cette 

dernière théorie transforme la réalité en simples croyances. La déconstruction de la réalité prouve une aliénation 
avancée.

68 L’imitation sociale est un véritable fléau qui conditionne les gens à imiter leur prochain. Se référer à « l’expérience 
de Milgram » pour plus de détails.

69 Dieu a rendu l’homme libre afin que le monde ne soit pas un simple manège agissant selon Sa volonté
70 Le monde s’aliène et se confine. La marque matérielle du confinement tend à prouver que la tyrannie s’installe 

progressivement
71 Un individu occidental qui ne connaît pas la tradition catholique agit selon les théories contemporaines qui circulent

en Occident. Par conséquent, il est la proie de toutes sortes de théories nocives
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l’apprentissage des saintes écritures a permis aux fous de prendre possession de beaucoup72 pour 
les conduire vers le précipice. Au royaume des aveugles, nous, les borgnes, sommes rois73. 
L’homme a énormément de difficulté à appréhender les lois invisibles qui régissent le monde. Ce 
que je veux dire par là, c’est qu’un gourou peut prendre une feuille blanche et y écrire ses propres 
théories pour entraîner les suiveurs dans sa folie74. Le Nouveau Testament, qui était dans tous les 
esprits dans les siècles antérieurs à la révolution française, était un puissant barrage face aux 
hérésies, ces théories perverses qui défient les commandements du Christ. Les prêtres instruisaient 
les jeunes à la religion dès leur plus jeune âge, ainsi, ils étaient en capacité de se prémunir des 
hérétiques. En cela, les catholiques étaient unis dans un seul et même troupeau. Il a fallu que les 
loups, viennent au fil des siècles, pour faire douter les hommes et les faire chuter. Cela a donné les 
guerres de religion75. Jésus-Christ nous a enseigné que ce sont ses commandements qui forment le 
corps social. Pour tenir un dialogue moins religieux, une bonne doctrine qui est enseignée à tous 
est profitable pour l’ensemble de la civilisation. Ainsi, il n’y a pas de désaccord majeur entre les 
personnes puisque les points de vue sont pratiquement identiques. Combien alors il est facile de 
fonder une civilisation solide basée sur les Saintes Écritures. Les travaux du grand saint Augustin, 
basés sur de saintes théories, ont permis de fonder l’Occident. Hélas, depuis la Renaissance76, les 
hommes ont été de plus en plus nombreux à apostasier et à se laisser séduire par les théories 
fallacieuses. De nos jours, notre génération en paie le prix fort, mais, ce n’est que le début des 
douleurs. Nous voyons que l’Occident diffuse dans le monde des hérésies de plus en plus perverses
au point que les BRICS veulent s’en prémunir77. Cela signifie malheureusement que nous faisons 
désormais partie des nations sataniques qui sont vouées à la destruction. Malheureusement, seule 
la contrainte morale pourrait éventuellement sauver votre nièce, expliqua longuement Henri.
— Vous allez très loin dans les explications sans connaître ma famille. Finalement, nous ne nous 
connaissons pas et vous me parlez déjà de grandes théories, qui, franchement ont tendance à 
m’effrayer, souffla Pierre.
— Cher Pierre, la vérité choque le monde, c’est ce qui a entraîné la crucifixion de Notre-Seigneur. 
Jésus-Christ n’est pas de notre monde, il est issu d’un monde supérieur qui est dominé par la 
sagesse spirituelle. L’homme, cet être à la fois matériel et spirituel78, est confronté à ses pulsions 
primaires. La spiritualité élève l’homme au point de le libérer tandis que le matérialisme tend à 
l’étouffer et à le faire revenir à une ère antérieure au Christianisme. Nous pouvons constater que le
forum économique mondial79 souhaite nous entraîner dans un Moyen Age technologique dans 
lequel régneraient les seigneurs, les collaborateurs zélés et les esclaves. La civilisation accepte ceci 
parce que, justement, la Sainte Église ne joue plus son rôle de défense contre les hérésies. Jésus-
Christ a fondé Son Église sur un rocher afin qu’elle résiste aux épreuves du monde80. Les saintes 

72 L’expression « prendre possession de beaucoup » sous-entend « beaucoup de monde »
73 Le proverbe exact est « in regione caecorum rex est luscus » soit « au pays des aveugles, roi est le borgne »
74 Les théoriciens occidentaux ont rédigé leurs propres théories par opposition à la Bible
75 Les guerres de religion ont opposé les catholiques aux protestants
76 La Renaissance à notamment donné naissance à l’Humanisme
77 De plus en plus de nations africaines s’opposent au mouvement « woke » occidental par peur de la contagion
78 Contrairement à l’animal, l’homme est à la fois matériel et spirituel.
79 L’agenda 2030 peut être aisément trouvé en ligne
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doctrines de l’Église sont notre barque de Salut. En dehors des Saintes Écritures, point de salut, 
ceci est d’autant plus vrai à notre dangereuse époque, dit Henri.
— Si j’étais votre ennemi, je dirai que vous êtes un complotiste parce que vos propos expliquent 
qu’il existe des hommes mauvais qui souhaitent dominer le monde, répliqua Pierre d’un ton 
grave.
— Le complotisme est un terme éculé qui n’a de sens que pour ceux qui sont étroits d’esprit. Le 
mal existe depuis la nuit des temps. Des hommes ont toujours voulu dominer le monde. Ceux qui
possèdent des milliards souhaitent s’enrichir davantage et être une source d’influence pour la 
civilisation. Ils ne veulent en aucun cas perdre leur pouvoir sur nous, nous pouvons le constater 
avec l’influence des médias. Ainsi, pour faire taire ceux qui réfléchissent, ils ont inventé le terme 
fourre-tout « complotiste » qui est affreusement ridicule quand on y réfléchit un instant, exulta 
Henri.
— Vous me faites de plus en plus peur. Vous distillez dans mon esprit une vérité dérangeante qui 
tend à me réveiller. Vous mettez en valeur les forces du bien et du mal qui semblent s’affronter ici-
bas. Il me semble presque croire que les humains sont comparables à un cheptel influencé tour à 
tour par des forces plus ou moins bienveillantes, répondit Pierre.
— C’est vous qui dites que l’humanité est un cheptel. Jésus-Christ nous enseigne que nous devons
percevoir le monde avec notre cœur mais ce n’est pas donné à tout le monde. Beaucoup ne 
réfléchissent qu’à leurs propres intérêts sans considérer le lendemain. Si l’on observe bien, après 
l’apogée de la religion catholique, le calvinisme et le protestantisme ont divisé l’occident catholique
en deux camps ennemis81. Puis, au fil des siècles, les hérésies se sont multipliées, divisant les 
hommes toujours davantage. À notre époque, il n’existe plus qu’une poignée de fidèles 
catholiques82. L’égoïsme a exacerbé la division de la société en l’éclatant, non plus en petits 
groupes, mais en individus orgueilleux qui rivalisent les uns les autres. Ainsi, il ne reste plus rien de
l’immense civilisation catholique antérieure au XVIe siècle. En à peine 500 ans, l’Occident a perdu
sa gloire et les guerres mondiales du XXe siècle ont fini de l’achever. Nous vivons, en ce moment 
même, dans une ère satanique. Les ennemis du Christ appellent cette époque « l’Âge d’Or »83 
parce qu’ils peuvent régner en maître absolu grâce à la technologie qui est utilisée pour instaurer 
une tyrannie et non pas pour faire bénéficier l’humanité du progrès technologique84. Ainsi, les 
milliardaires contribuent à enlaidir et maintenir l’humanité dans une ère démoniaque, c’est-à-dire 
dénué des vertus enseignées par Jésus-Christ. Nous sommes dans un mouvement descendant qui 
tend vers les ténèbres. Si Dieu n’arrête pas ce mouvement, l’humanité finira très mal, conclut 
Henri d’une voix grave.

80 Les Évangiles de Jésus-Christ selon saint Matthieu (16:18) :  « Et moi, je te dis que tu es Pierre, et sur cette pierre je
bâtirai mon Église, et les portes de l'enfer ne prévaudront point contre elle ».

81 Cette opposition a donné naissance aux guerres de religion. Il faut noter que le catholicisme existait depuis plus de 
12 siècles tandis que le protestantisme s’est imposé pour engendrer guerres et confusions

82 Le grand saint Augustin compare le corps social au corps du Christ. Puis au fil des siècles les théories ont fragmenté
ce corps pour le faire disparaître afin de donner naissance à l’individualisme. Ainsi, l’individu ne participe plus à la 
Cité de Dieu mais devient collaborateur de la Cité de la terre.

83 L’Âge d’Or est une effroyable théorie théosophique qui stipule que l’ère du Verseau sera opposée au Christ
84 La technologie est neutre en soi. Elle devient bonne ou mauvaise selon l’utilisation qui en est faite
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— Comment pouvez-vous savoir que les ennemis de Dieu appellent notre époque « l’Âge d’Or ». 
Je n’ai jamais entendu parler de cela. Ou vous êtes un fou ou vous êtes un prophète ! lança Pierre.
— Je ne suis ni l’un ni l’autre. En réalité, j’ai côtoyé d’assez loin, il y a longtemps, des mouvements 
sectaires qui vendent des livres à prix d’or85 dans lesquels toutes leurs doctrines sont exposées, 
notamment la théosophie. Il suffit de taper les termes « morya théosophie » dans un navigateur 
pour découvrir de nombreuses sectes publiant des ouvrages qui peuvent rendre fous certaines 
personnes86. J’ai assisté à la lente déchéance de connaissances qui ont chuté en lisant ces livres, 
certaines d’entre elles se sont mêmes suicidées87. Grâce à la Providence, je me suis converti à la 
religion catholique et j’ai connu un prêtre, un excellent ami, aujourd’hui hélas défunt, qui a brûlé 
tous ces ouvrages et m’a récupéré par la prière et la pénitence88. Combien j’ai dû payer pour me 
sortir de ce guêpier. La magie est dangereuse et même mortelle, car le démon rôde pour nous 
dévorer. La lumière ténébreuse est la plus dangereuse. Ne vous approchez jamais de ces 
dangereuses hérésies. Tout cela pour vous dire que ces gens ne se cachent pas et qu’ils savent 
parfaitement ce qu’ils font89. Nous devons rester fidèles aux commandements du Christ afin d’être
protégés. La très sainte Vierge Marie est un rempart contre le malin90. Même si ce que je vous dis 
semble irrationnel, c’est malheureusement la vérité. Mais, heureusement pour vous, Dieu vous a 
tenu éloigné de ces maudites sectes, expliqua calmement Henri.
— Effectivement, je ne connais pas du tout ce milieu et je n’ai aucune envie de le connaître. J’ai la 
chance d’être né dans une famille catholique pratiquante. Même si je me suis éloigné de la foi, 
pour tout vous dire, ma venue à Valfleury n’est pas un hasard. Ce lieu est béni et j’avais besoin de 
méditer devant les stations du Christ ainsi que ce magnifique calvaire91. Notre rencontre est 
certainement providentielle, confia Pierre.
— Oui, notre rencontre n’est pas fortuite. Elle me permet de vous expliquer beaucoup de choses 
en lien avec la religion92. Le Seigneur vous appelle très certainement afin de rejoindre ses rangs. Les
enfants du Christ sont sources de paix et de stabilité, c’est pourquoi ils sont méprisés par les 
puissants. Jésus-Christ a donné un modèle de société qui permet de s’émanciper totalement des 
tyrans. Ainsi, un monde sans argent est rendu possible. Ceci est une horreur pour ceux qui 
vénèrent l’idole de l’argent. Ils se prosternent jour et nuit devant la bourse en espérant s’enrichir 
un peu plus. Ils rêvent d’optimisation fiscale, de déduction d’impôts, de bénéfices sur les sociétés, 
de paradis fiscaux. En un mot, ils vivent pour Mammon93, terme araméen qui signifie « richesse » 
mais également « idolâtrie ». Ils regardent leur portefeuille tandis que Dieu leur donne le souffle 

85 De leurs aveux, certaines éditions théosophiques vendent leurs livres très chers en utilisant du papier de qualité et 
une excellente présentation pour mieux tromper leurs lecteurs

86 Avertissement : il est extrêmement dangereux de se rapprocher de ces mouvements sataniques. Les esprits peuvent 
ensuite hanter votre domicile et créer de grandes perturbations matérielles et psychiques.

87 Ce témoignage personnel est malheureusement authentique
88 Il s’agit de ma propre expérience personnelle. Paix à mon ami Eric décédé en 2019
89 J’ai autrefois discuté avec certains éditeurs d’ouvrages ésotériques qui m’ont avoué des choses effroyables
90 La très sainte Vierge est véritablement un rempart contre les embûches de Satan
91 Le calvaire de Valfleury est vraiment magnifique et mérite d’être visité
92 Il s’agit d’une réplique humoristique : le personnage de Pierre est indispensable à Henri 
93 Les Évangiles de Jésus-Christ selon saint Matthieu (6:24) : « Nul ne peut servir deux maîtres : car ou il haïra l’un et

aimera l’autre, ou il s’attachera à l’un et méprisera l’autre. Vous ne pouvez servir Dieu et la Richesse. »
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de vie. Ils méprisent les faibles, font travailler les enfants dans les mines94, appauvrissent des 
millions de personnes pendant qu’ils gagnent des sommes faramineuses. En levant un doigt, ils 
peuvent expulser des familles entières95. Certaines personnes ne mangent pas à leur faim et 
meurent même de famine dans certains pays, tandis que ces gens-là sont enfermés dans leur tour 
d’ivoire. Ils se baladent en jets privés et rêvassent en yachts pendant que des gens meurent à 
l’hôpital, dans les mines, dans les décombres, dans la solitude et bien pire encore96. Il est tellement 
simple de fermer les yeux devant la souffrance. Se recentrer sur son petit nombril est plus simple 
que d’aller porter secours à des personnes97, lança Henri.
— En vous écoutant, je pourrai croire que vous maudissez les milliardaires et que vous êtes le pire 
des communistes ! Vos propos sont vraiment effroyables… je ne connais pas votre prénom, 
répondit Pierre
— Henri, je m’appelle Henri. L’un de mes grands-pères était communiste, mais, je vous rassure je 
suis catholique98. Je n’ai strictement rien à voir avec les mouvements d’extrême gauche même si j’ai 
étudié le communisme dans ma jeunesse. Je dénonce plutôt l’horreur de ceux qui peuvent ôter le 
pain de la bouche à des millions de personnes, et ce, en un seul instant. Pendant que certains 
jettent les dés sur le tapis vert en buvant un whisky et en fumant un cigare sur le pont du 
Titanic99, d’autres meurent misérablement, expliqua Henri.
— Cela fait de vous un homme colérique ! lança Pierre.
— Allez dire ceci à Notre Seigneur qui a expulsé les marchands du temple à l’aide d’un fouet et 
comparé les scribes et les pharisiens à des sépulcres blanchis remplis d’ossements de morts100. Jésus-
Christ proclamait la Vérité de l’injustice de ce monde101. Nous devons rappeler l’injustice 
engendrée par les puissants de ce monde. Si la civilisation contemporaine ne tournait plus autour 
de l’argent, les milliardaires ne seraient que des hommes dépossédés de leurs biens102. Ce qu’ils ne 
veulent pas, c’est appartenir à la masse. Ils souhaitent à tout prix rester au-dessus de la mêlée par 
pur orgueil. Un changement de doctrines en Occident pourrait engendrer une catastrophe pour 
ces gens-là. Par exemple, un boycott des produits à base d’insectes et autres produits industriels 
issus de cette aberration permettrait à beaucoup de s’émanciper du nouvel ordre mondial103. Sans 
la masse, ceux qui pensent être à la tête de la pyramide ne sont rien d’autres que des quidams. 
Cette pensée doit très certainement les terrifier, expliqua Henri.
— À vous entendre, je pourrai croire que vous souhaitez leur disparition, cracha Pierre.

94 Beaucoup d’enfants africains sont malheureusement esclaves dans les mines pour extraire les terres rares qui sont 
utilisées pour la fabrication des smartphones et autres appareils technologiques

95 Un milliardaire peut anéantir la vie d’un homme d’un simple appel ou courriel
96 La plupart des milliardaires se considèrent comme les maîtres du monde puisqu’ils se considèrent au-dessus des 

lois
97 Le terme « petit nombril » met en valeur l’horreur de l’individualisme
98 Paix à mon grand-père maternel
99 Clin d’œil au film du Titanic de James Cameron
100 Jésus-Christ exprime de son vivant ses sentiments et s’oppose à l’injustice du monde.
101 La phrase est à l’imparfait pour stipuler qu’il s’agit de Jésus-Christ homme.
102 Une civilisation sans argent est effectivement possible puisqu’elle a déjà existé dans le passé
103 L’Union européenne a autorisé l’utilisation de vers de farine le 4 mai 2021 pour l’alimentation humaine
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— Non, le Seigneur nous a dit : « tu ne tueras point ». Si Dieu nous permettait de créer un 
royaume chrétien, il serait indispensable d’interdire l’usure104. Ainsi, les milliardaires seraient 
déchus de leur fortune et devraient partager leurs biens. La propriété privée ne serait toutefois 
jamais abolie dans un tel royaume. Il faudrait que les propriétaires jurent sur la Bible de respecter 
les commandements de Dieu et de servir leurs prochains105. Certains de ces milliardaires indignes 
devraient se mettre au service des plus nécessiteux. Par exemple, les femmes qui n’ont pas le temps 
d’effectuer certaines tâches ménagères, confieraient ces besognes à ces anciens riches106. Ceux qui 
autrefois ne savaient rien faire hormis compter leur argent devraient participer à la civilisation au 
risque de ne pas être nourris107. En cas de désobéissance, certains d’entre eux seraient même châtiés
publiquement. Nous serions durs avec les forts et doux avec les démunis108. Cela ne veut toutefois 
pas dire que nous reviendrions à la loi du Talion puisque le Seigneur l’a aboli. Nous ne rendrions 
pas œil pour œil et dent pour dent mais demanderions la conversion réelle et sincère de ceux qui 
voulaient s’autoproclamer empereurs, expliqua Henri.
— Ces propos sont tout simplement effroyables, objecta Pierre.
— Non, c’est cette réalité apparente qui vous semble terrible. Ceux qui font le mal se terrent et 
cachent leurs mauvaises œuvres parce qu’ils ont peur de dévoiler leurs méfaits au grand jour. En ce
sens, ils ont peur de la Lumière109. Les hommes bons, eux, se montrent parce qu’ils n’ont rien à 
cacher. Nous pouvons constater que ceux qui ont de l’influence essayent de cacher ce qu’ils font. 
Ainsi, leur vie privée est bien plus importante que celle de tout-un-chacun. La dureté de mes 
propos vous effraye parce que ce modèle de civilisation vous semble injuste. Or, une civilisation 
qui se veut juste doit être ferme dans le Bien. Et pour cela, il est nécessaire de châtier ceux qui 
refusent de participer au bien commun. Il est également indispensable d’éduquer, de réformer, de 
promouvoir les actes de charité, d’encourager les gens à faire le bien autour d’eux. Réformer une 
civilisation qui a passé plusieurs siècles dans la malice est une tâche d’une incommensurable 
difficulté.
— Très bien. Je vais jouer le jeu. Que ferez-vous pour réformer la presse et les médias par exemple, 
dit Pierre en souriant malicieusement.
— Je dirai plutôt que « feriez-vous » pour réformer la presse et les médias. Seul Dieu est maître du
temps, ne l’oublions jamais, objecta Henri.
— Oui, vous avez raison l’ami. Eh bien, détaillez-moi votre plan et j’essayerai de le réfuter, ricana 
Pierre.
— Je commencerais par interdire toute presse qui serait financée ou sous influence de lobbies 
mondialistes. Je ferais en sorte de réformer en profondeur les écoles de journalisme pour que les 

104 L’usure est interdite dans la tradition catholique. Au temps de saint Louis, c’était un péché mortel
105 La propriété privée ne doit pas être abolie pour empêcher toute dictature communiste
106 Les commandements de Dieu ordonnent de ne pas tuer son prochain
107 Autrefois, les gens qui refusaient de travailler aux champs n’étaient pas nourris pour les contraindre à se mettre au 

travail. C’est pourquoi il est dit que « l’on gagne son pain à la sueur de son front ».
108 Nos contemporains ont tendance à être forts avec les faibles et doux avec les forts
109 Les Évangiles de Jésus-Christ selon saint Jean (3:20) : « Car quiconque fait le mal, hait la lumière, de peur que ses 

œuvres ne soient blâmées. Mais celui qui accomplit la vérité vient à la lumière, de sorte que ses œuvres soient 
manifestées, parce qu’elles sont faites en Dieu."
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professionnels prêtent serment de fidélité aux commandements de Dieu afin qu’ils soient 
moralement intègres. Je promouvrais la presse religieuse tenue par des congrégations110. La 
direction de ces presses devrait prêter serment de fidélité à Dieu afin que les équipes soient 
constituées de personnes de confiance, expliqua Henri pendant que Pierre souhaitait lui couper la 
parole.
— C’est tout simplement impossible. Comment ces presses pourraient vivre si vous coupez leur 
financement ! s’écria Pierre d’un air affolé.
— Il y a là une réforme profonde de la constitution pour abolir la loi de 1905 afin que la 
séparation de l’Église et de l’État n’existe plus111. Ainsi, la Sainte Église pourrait reprendre des 
initiatives sur notre territoire et s’auto-financer par des dons et peut-être même obtenir des 
subventions en provenance du Vatican. Bien sûr, cela ne se ferait pas en un jour mais les premières 
presses pourraient recommencer à fonctionner en utilisant les techniques d’impressions 
industrielles si l’électricité était toujours opérationnelle, sinon elles recommenceraient à utiliser les 
anciennes presses qui, elles, ne demanderaient qu’à fonctionner de nouveau112. L’encre et la sueur 
font bon ménage. Les technologies traditionnelles auraient toutes leurs places dans le royaume du 
Sacré-Cœur : la presse serait au service de l’Église comme au temps de Gutenberg. Par conséquent,
cette bonne presse serait au service de Dieu pour convertir les âmes, expliqua calmement Henri.
— Votre idée m’a l’air trop simpliste pour être réaliste. N’oubliez pas qu’une grande partie de la 
presse publie ses articles sur l’Internet de nos jours. Qu’en serait-il alors ? s’amusa Pierre.
— L’Internet est une technologie qui est censée garantir la « neutralité du Net ». Le Cloud ne 
pourrait plus être une source fiable de stockage à cause des contrats restrictifs. Surtout, les 
propriétaires de ces réseaux virtuels, qui sont bien souvent américains, refuseraient de fournir au 
royaume de France son espace de stockage113. Il faudrait utiliser d’anciens serveurs pour publier des
sites ou s’allier à quelques nations qui seraient prêtes à collaborer avec le royaume de France. Je suis
certain que des nations seraient prêtes à nous fournir du matériel informatique. Finalement, ce 
n’est pas l’informatique qui est importante, c’est la qualité des articles de presse. Il vaut mieux 
publier un quotidien papier d’une qualité remarquable que de jeter sur la toile des articles recopiés
de ci-et-de-là sans vérifier leurs sources comme le font les journalistes contemporains114. La 
civilisation du nombre doit faire place au royaume de la qualité, expliqua Henri.
— Puisque vous parlez de l’Internet, que pensez-vous des smartphones et comment les diffuseriez-
vous ? lança Pierre en fixant Henri d’un air goguenard.
— Les smartphones sont dangereux pour la santé mentale de la population. La fabrication de 
cette technologie portable use inutilement les ressources en terre rare à travers la planète115. Il faut 

110 Le père Vincent de Paul Bailly était un auteur prolifique pour les éditions « la Bonne Presse » aux alentours de la 
fin du XIXe siècle

111 La loi de 1905 a entraîné la fin de l’influence religieuse en France et a entraîné l’expulsion des congrégations 
religieuses. Le père Vincent de Paul Bailly a témoigné de cette terrible époque dans ses écrits.

112 Les presses mécaniques sont toujours utilisables et peuvent être réemployées à tout moment
113 Le Cloud est constitué de serveurs informatiques placés dans des centres de données (datacenter). Ils sont la 

propriété d’entreprises américaines pour la plupart
114 Beaucoup de journalismes pratiquent le copier/coller sans citer leurs sources
115 Selon la Société européenne de chimie en 2022, l’utilisation de sept éléments dans les smartphones (carbone, 

yttrium, gallium, arsenic, argent, indium et tantale) constituerait une menace sérieuse d’épuisement.
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arrêter leur production et interdire leur mise en vente… dit Henri tandis que Pierre lui coupa la 
parole.
— En cela vous êtes un tyran anti-technologique ! proclama Pierre.
— Non et je vais vous expliquer pourquoi. Le fait d’abolir le smartphone va contribuer à 
détricoter l’égoïsme qui sévit actuellement dans les pays occidentaux116. Les utilisateurs qui ne 
posséderont plus cette technologie voudront de nouveau se regrouper et partager des moments 
ensembles. Cela signifie la réouverture de commerces de proximité, de lieux d’échange, de théâtres,
d’expositions, etc. Surtout, la disparition du téléphone portable éviterait les pertes de temps. Par 
exemple, beaucoup de personnes passent leur temps à jouer au lieu de se consacrer à des tâches 
utiles comme s’instruire, réaliser des travaux, participer aux tâches ménagères, etc. Il vaudrait 
mieux réhabiliter le téléphone fixe, et ce, même si ce serait impossible à court terme à cause du 
déploiement de la fibre sur le territoire français et la fin des réseaux cuivrés117. Vivre sans 
téléphonie serait dur au début, mais nous pourrions améliorer l’utilisation du courrier postal et 
développer des communications inter-urbaines. L’Internet ne doit plus être la principale 
technologie et il serait préférable de le réserver aux échanges militaires. Cela permettrait 
d’économiser la consommation électrique en éteignant les machines surnuméraires. Actuellement,
l’Internet consomme autant que le secteur de l’aviation. C’est une plaie béante à l’échelle de la 
planète, expliqua Henri.
— Vous êtes digne d’un amish comme dirait le président de la république ! s’exclama Pierre d’une 
voix agacée.
— Non, il s’agit de repenser la totalité de la nation française. En ce sens, il y a un énorme travail de 
refonte et de retour aux traditions qui ont justement fait la France. Les puissants de ce monde 
veulent le progrès pour que le numérique soit la seule technologie utilisable, ainsi ils pourront 
contrôler la population dans un futur proche et personne ne pourrait échapper à leur autorité 
sans perdre la totalité de son confort118. Or, il faut que des technologies plus traditionnelles soient 
remises en service pour que l’Internet ne puisse plus devenir le fer de lance des industries du 
numérique. L’émancipation du peuple passe par sa libération matérielle et seule la diversité des 
technologies pourrait assurer cet affranchissement. Tout d’abord, cela assurerait de l’emploi aux 
gens qui aiment utiliser leurs mains, dit Henri sur un ton très calme.
— Puisque vous semblez vouloir en venir aux travailleurs, que feriez-vous pour garantir leur 
protection ? s’amusa Pierre.
— Tout d’abord, il faudrait donner une grande autonomie aux travailleurs en remettant en 
vigueur les corporations119. Chaque corps de métier regrouperait des artisans très hiérarchisés et 
amoureux du travail bien fait tout en garantissant leur protection sociale et spirituelle. L’autorité 

116 Nous avons connu une époque où les téléphones portables n’existaient pas. Nous étions beaucoup plus heureux 
qu’aujourd’hui. Les gens avaient tendance à se regrouper et la vie sociale était bien plus légère

117 Cette information est authentique
118 Le tout-numérique conduit inévitablement à une tyrannie sociale où tout un chacun devrait se conformer à l’autorité

des puissants sous peine de voir son portefeuille numérique bloqué. Ce blocage entraînerait l’arrêt de tous les 
comptes liés à l’individu : banque, sécurité sociale, électricité, eau, etc.

119 Définition : « Jusqu'au XVIIIe siècle, association d’artisans, groupés en vue de réglementer leur profession et de 
défendre leurs intérêts. »
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reviendrait aux artisans les plus gradés et les plus respectueux des commandements de Dieu. Dès 
lors, c’est la qualité du travail et la sagesse du travailleur qui primeraient. L’innovation et 
l’investissement ne seraient que des critères subalternes. Surtout l’intérêt des corporations est de 
vendre des produits de grande qualité et de former des travailleurs possédant une autorité 
pratiquement équivalente à celle de leur employeur. L’employeur qui financerait les corporations 
se dégagerait un salaire une à trois fois supérieur à l’artisan le plus gradé pour conserver une égalité 
et empêcher au patronat de s’accaparer le pouvoir par l’usure, dit Henri.
— Vous êtes marxiste maintenant ! s’écria Pierre qui semblait de plus en plus agité.
— Non, je ne suis pas marxiste. Nous devrions revenir à la tradition pour retrouver une forme de 
sagesse. C’est en proposant des valeurs réellement catholiques que nous pourrions apaiser la 
civilisation. L’ordre reviendrait progressivement au sein de la civilisation si nous agissions comme 
le ferait Notre-Seigneur Jésus-Christ. Mais attention, ne dites pas que j’ai dit que je connais les 
pensées du Christ120. Jésus-Christ vivait dans une époque dénuée de matérialisme. S’Il était 
présent parmi nous, Il prônerait certainement la pauvreté et l’abandon comme en son temps. 
Personne ne peut dire ce qu’Il nous commanderait, toutefois nous avons Ses commandements qui
nous rappellent de nous aimer les uns les autres. Si nous mettions en vigueur une civilisation basée
sur ces valeurs moralement divines, nous aurions la chance de pouvoir remettre de l’ordre dans 
une civilisation dominée par la rapacité et l’iniquité. Notre travail ne serait qu’un avant-goût de ce 
que dirait le Christ lors de son retour, dit Henri sur un ton de plus en plus calme comme s’il 
souhaitait apaiser Pierre.
— Bien, pourquoi dites-vous « notre travail ». Je n’ai jamais dit que je participerai à une telle 
civilisation, lança Pierre sur un ton plus posé.
— Ce terme signifie qu’il serait nécessaire de faire appel aux gens les plus compétents et les plus 
sages. Les gens de bonne volonté seraient indispensables à la création d’un royaume du Christ-
Roi121. En y incluant la population, nous garantirions la stabilité de la civilisation. Ainsi, les 
élections n’auraient plus cours, sauf à un niveau local pour désigner les personnes qui sembleraient
les plus aptes à répondre à une situation donnée. Autrefois, le vote était utilisé non pas pour élire 
des représentants mais pour élire des personnes compétentes. Nous n’avons pas besoin de 
représentant qui sache bien parler. Les politiciens n’auraient plus aucun rôle à jouer dans notre 
royaume122. Il faudrait leur substituer un conseil constitué de 72 sages, ce fameux nombre 
biblique. Ces personnes auraient prouvé leurs valeurs morales au cours de leur carrière et 
mériteraient d’être élevées à un poste important pour l’équilibre de la nation. Il serait également 
possible de constituer des conseils locaux, c’est-à-dire municipaux, constitués de 7 sages. Nous 
garantirions ainsi des prises de décision sensées et conformes à la tradition catholique123. La 

120 Seul Jésus-Christ connaît Ses propres pensées : nous pouvons seulement les entrapercevoir comme l’explique saint 
Jean de la Croix

121 Deuxième épître de saint Paul apôtre aux Corinthiens : « Quand la bonne volonté existe, elle est agréable, à raison 
de ce que l'on a, et non de ce que l'on n'a pas. Car il ne faut pas qu'il y ait soulagement pour les autres, et détresse 
pour vous, mais égalité »

122 Ce n’est pas tout à fait exact mais cela permet de mettre en valeur des points importants dans le texte. En réalité, il 
faut comprendre que les politiciens de mauvaise foi sont inutiles.

123 Un ordre constitué de 72 sages serait certainement une véritable innovation 
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démocratie n’existerait plus puisque les élections seraient basées sur la sagesse et non pas sur 
l’opinion publique124. Le peuple ne sait pas ce qui est bon pour lui, et surtout, la démocratie est un
système qui s’est entièrement perverti, dit Henri.
— J’ai plusieurs objections ! lança Pierre d’une voix forte. Que feriez-vous des institutions 
existantes et comment pouvez-dire que le peuple ne sait pas ce qui est bon pour lui !
— Il faut considérer que si la France devait être reconstruite, les institutions seraient déjà bien 
abîmées, et, voire, même à l’arrêt. Nous ne pouvons pas considérer ces propos dans la France 
actuelle, puisque sans souffrance rien ne changerait. Ensuite, le peuple ne sait pas ce qui est bon 
pour lui d’un point de vue général, et ce, pour une raison assez simple. L’éducation a morcelé les 
savoirs, ce qui fait de nous des spécialistes dans un domaine et des aveugles dans les autres125. Ainsi,
la plupart des personnes ne s’intéressent pas à ce qu’elles ne connaissent pas, et ce, même si elles 
donnent leur avis. Je reconnais être un spécialiste dans mon domaine et un ignare dans beaucoup 
d’autres. Toutefois, les vertus cardinales et théologales, la morale et la rhétorique sont des 
boussoles qui nous donnent le sens de Dieu et une vision globale126. Dans tous les cas, il ne faut 
pas craindre de déléguer les tâches que nous ne pourrions pas assumer. En ce sens, il est nécessaire 
de confier les affaires temporelles à des spécialistes qui honorent les commandements du 
Seigneur127. Toute chose doit être faite en gardant à l’esprit que nous servons Jésus-Christ. Pour 
nous y aider, souvenons-nous du Jugement Dernier, moment d’apothéose où chacun d’entre nous
sera jugé devant toutes les générations, expliqua Henri.
— Puisque vous parlez de l’éducation, que feriez-vous pour améliorer l’éducation de la jeunesse ? 
demanda Pierre en scrutant la réaction d’Henri.
— Les méthodes ancestrales ont fait leurs preuves. Nous devons confier l’éducation à de bons 
prêtres qui enseigneraient dès lors l’écriture, les mathématiques et surtout la religion pour former 
des enfants sains d’esprit en vue de devenir de futurs saints128. Autrefois, il était impossible de 
tromper les jeunes catholiques parce qu’ils savaient repérer les hérésies les plus légères et 
n’acceptaient pas le péché. Ainsi, les mauvaises personnes étaient détectées et facilement écartées 
de la société. En ce temps-là, la Sainte Église aimait vraiment le Christ et, de ce fait, servait la 
société du mieux que possible. Combien le Christ était heureux de voir la France si obéissante 
envers ses divins commandements. Une odeur de sainteté régnait dans nos contrées et il faisait bon
s’y promener. L’amour de Dieu rendait la France si paisible, si douce, si calme, si belle129. Elle était 
vraiment à l’image de Jésus-Christ, répondit Henri en regardant l’ancien calvaire qui conservait 
toujours sa splendeur.

124 Selon Kant : « L’opinion publique devient un principe de jugement individuel et collectif, une force inaliénable qui 
met fin au règne de l’obéissance aveugle à la nécessité extérieure »

125 Le cloisonnement pédagogique est responsable de nombreux maux mais il s’agit d’un autre débat qu’il est 
impossible d’aborder ici

126 Beaucoup de saints considèrent les vertus comme une montagne du haut de laquelle on peut considérer le monde 
d’un autre point de vue

127 On peut constater que les gouvernements contemporains sont composés de personnes plus que médiocres
128 Les anciens ouvrages catholiques témoignent de cette vérité. L’éducation était alors d’un niveau très élevé
129 L’histoire de la France en témoigne d’elle-même
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— Que feriez-vous pour le lycée et la faculté ? Vous semblez seulement concentré sur les enfants, 
souffla Pierre.
— L’enseignement est comparable à un édifice. Lorsque la base est solide, le bâtiment devient 
indestructible au fur et à mesure de sa construction. Dès lors, il est possible d’enseigner un niveau 
de catéchisme plus complexe au lycée, et, de ce catéchisme pourraient découler les sciences morales
et bien plus encore. Les professeurs, en tant que bons serviteurs du Christ, pourraient développer 
des cours complexes et intelligibles. Parmi eux, il y aurait certainement de nombreux saints qui 
auraient à cœur de former des âmes à la fois pieuses et intelligentes. Je ne m’inquiète pas pour 
l’enseignement supérieur puisque je suis sûr que le Seigneur nous donnerait une moisson 
abondante : la plupart des professeurs seraient tout simplement zélés pour leurs ouailles130. 
Lorsque le cercle vertueux est enclenché, la société prospère un peu plus chaque jour. La foi, 
l’espérance et la charité donnent des ailes aux gens de bonne volonté, racontait Henri en souriant 
paisiblement.
— Vous êtes toujours aussi optimiste ? Vous avez l’art et la manière de raconter des histoires qui 
pourraient nous faire croire que le monde est simple, lança Pierre d’un air dédaigneux.
— Vous voulez dire que je suis réaliste. Sans le Christ, la civilisation part à sa destruction. Tandis 
que lorsque le Christ est à la tête de la civilisation, c’est-à-dire que lorsque le Christ-Roi règne dans
les cœurs, la civilisation tend vers la sagesse puisqu’elle suit les commandements de Dieu. Par 
exemple, de nos jours, le monde suit l’exemple du démon. Les gens se comportent de manière 
insensée, croient en des balivernes, se laissent influencer par les vidéos de propagande, refusent de 
considérer le bien. Nous voyons que tout va de mal en pis. Les décisions prises au plus haut niveau
sont de plus en plus absurdes et tendent à la tyrannie. Nous avons là le signe de la Bête. Le démon 
règne dans les âmes. Il envoie la civilisation vers le chaos en renforçant la colère, la rancœur et tout 
un panel de mauvais sentiments. La guerre est à nos portes. Dans un monde démoniaque, il n’y a 
nulle paix. En considérant cette vérité, vous pouvez être sûr de voir exactement l’inverse dans une 
civilisation réellement catholique. Se sentir aimé, en sécurité et marcher paisiblement dans sa ville 
ou son village et avoir le cœur léger sont les caractéristiques d’une société qui aime Dieu. Cela me 
fait penser qu’autrefois les bonnes sœurs étaient appelées « les hirondelles du Bon Dieu » par les 
musulmans en terre d’Islam parce qu’elles soignaient les gens sans considérer leur origine ou leur 
religion131. Leur candeur leur permettait de considérer le monde avec des yeux d’enfants. Combien
elles étaient aimées et aimantes. Combien Dieu vivait dans leur cœur. C’est en rendant les gens 
comparables à des enfants que la civilisation pourra s’apaiser, justifia Henri en levant les mains au 
ciel.
— L’argument qui circulait à notre époque était justement de dire que les gens étaient trop naïfs 
et ne connaissaient rien à leur propre corps. Le gouvernement a réformé l’éducation pour 
enseigner la sexualité et faire prendre conscience à des générations entières de leur propre 
existence, s’amusa Pierre.

130 Les personnes habitées par le Saint-Esprit se dévouent corps et âmes pour les autres
131 Se référer à l’excellent ouvrage « Nos Religieuses dans les missions – Patriotisme et dévouement – A. Fauvel »
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— Ces arguments sont fallacieux. Ne voyez-vous pas que les gouvernements successifs ont 
renforcé l’orgueil de chacun d’entre nous ? Nous avons pris conscience du fonctionnement de 
notre corps, et en cela, ils ont détruit l’innocence et nous ont empêché de considérer le 
surnaturel132. Lorsque l’on ne connaît pas le fonctionnement de son corps, on se rapproche 
naturellement de Dieu parce que l’on se considère comme un enfant très pur. Autrefois, on 
considérait que la reproduction suffisait et on ne prêtait aucune attention à la sexualité. On 
n’abordait jamais le sujet en société. C’est ainsi que l’on formait des saints. La pudeur était 
naturelle et ancrée dans les âmes. Ainsi, les femmes pouvaient porter le voile catholique sans que 
quiconque ne s’en offusque. Les formes étaient cachées sous des robes amples et les hommes 
n’étaient pas tentés. Combien les gens de cette époque étaient heureux de ne pas connaître toutes 
les horreurs qu’on nous montre aujourd’hui. Dans une telle civilisation, les brigands devaient se 
terrer et ils étaient très minoritaires contrairement à ce que l’on veut nous faire croire. Même si les 
malandrins ont toujours existé, ceux-ci étaient inférieurs en nombre et la supériorité de la sainteté 
permettait d’affermir la civilisation133. La maison était construite sur un roc : “Quiconque donc 
entend ces paroles que je dis, et les met en pratique, sera semblable à un homme sensé, qui a bâti sa
maison sur le roc : la pluie est tombée, les torrents sont venus, les vents ont soufflé et se sont 
déchaînés contre cette maison, et elle n'a pas été renversée, car elle avait été fondée sur la pierre”, 
Évangiles de Jésus-Christ selon saint Matthieu 7:24, exulta Henri en repensant à cette époque 
bénie.
— Je dois admettre que vos arguments sont raisonnables cette fois-ci. Mais vous semblez ne pas 
considérer l’économie comme une priorité. J’ai bien peur que votre projet ne tombe à l’eau si vous 
tenez seulement compte des saints et laissez de côté les réalités de ce bas monde », lança Pierre en 
fermant les poings.
— Vous vous trompez cher ami. Il est tout à fait possible de concilier sainteté et économie134. Pour 
vivre dans une société rustique, les hommes doivent travailler et produire des marchandises utiles 
à la civilisation. Prenez l’exemple des pères qui œuvrent dans les monastères pour produire de la 
bière, des fromages et toutes sortes de délicieux mets. Le monastère met en vente les produits. 
L’argent récolté permet au monastère de réinvestir dans du matériel et à la communauté de vivre 
dignement sans toutefois se focaliser sur les bénéfices. La qualité des denrées produites donne à 
l’ouvrier l’envie de travailler pour le bien commun. En cela il bénit le Seigneur. Un salaire donne le 
logis et le couvert. Une vie simple dans une saine civilisation procure beaucoup plus de joie qu’un 
gros salaire gagné dans une société dominée par le stress et l’agitation. Les conditions de vie d’un 
moine brasseur sont certainement meilleures qu’un directeur qui doit répercuter la pression de sa 
hiérarchie sur ses subalternes. Ce que je veux vous dire, c’est que l’économie doit être basée sur le 
réel, comme autrefois. Ainsi, il faut évaluer la valeur d’une denrée et faire payer le juste prix. Les 
théories économiques peuvent être réutilisées, mais, pour cela, il est nécessaire d’expurger tout ce 
qui n’est pas conforme à la foi catholique. Je n’ai pas d’exemple à vous donner, car, je ne suis pas un

132 Ses propos sont conformes à la tradition catholique mais totalement refusés par les théories occidentales 
contemporaines

133 Ces propos sont issus des archives de l’histoire catholique
134 Dans une telle civilisation, l’économie est forcément rudimentaire et n’a plus rien à avoir avec le libéralisme 

contemporain
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expert en ce domaine, mais, je connais la base des théories économiques pour les avoir étudiées. Il 
existera toujours de bons  experts qui se réjouiraient à l’idée de pouvoir contribuer à une meilleure
civilisation. N’oublions pas que tout doit être basé sur la fidélité aux commandements de Dieu. 
Sans cela, toute civilisation est vouée à la mort », énonça Henri en écoutant le vent.
— À vous entendre parler, j’ai l’impression que vous vous considérez comme un roi de France, 
lança Pierre sur un ton irrité.
— Je ne fais que réfléchir à une meilleure civilisation dominée par la foi catholique. Sachez que 
Dieu seul sait qui est le roi car selon les prophéties le retour de Jésus-Christ doit se faire tout de 
suite après l’apparition de l’antéchrist. Cet homme pervers imitera le Christ et voudra se faire 
comparable à Notre Seigneur. Dès l’enfance, il montrera des signes d’abomination et fera de faux 
prodiges. En attendant cette terrible époque, il est prophétisé que le lieutenant du Christ sera 
désigné au Pré Carré de Sainte-Anne d’Auray, lieu béni et consacré aux deux Cœurs Unis de Jésus 
et de Marie par l’évêque de Vannes135. Donc, celui qui s’autoproclame roi est forcément un 
imposteur puisque seul le Seigneur désignera son véritable serviteur, dit Henri en désignant la 
première station du Christ de Valfleury.
— Je ne comprends pas pourquoi vous vous acharnez à réfléchir à cette civilisation si vous-même 
ne savez pas si vous serez roi, s’exclama Pierre.
— Nous devons participer à la cité de Dieu en y mettant notre cœur et nos dons. Ainsi, j’espère 
participer spirituellement à cette nouvelle France que je ne verrai peut-être pas de mon vivant. Le 
démon veut régner par le haut en imposant au monde sa tyrannie. Eh bien, à mon humble avis, le 
Seigneur demanderait à son lieutenant de régner par le bas136. En ce sens, le roi pourrait organiser à
la perfection un modèle de village catholique et propager ensuite ce modèle à la nation. Il se 
déplacerait dans toute la France pour rencontrer les habitants et leur prodiguer de saints conseils 
temporels. Ce pèlerinage national lui permettrait d’élire sept ministres. Ces hommes seraient 
aguerris, robustes et saints pour l’aider à gouverner le royaume du Sacré-Cœur. Je suis certain 
qu’une loi interdisant les armes serait promulguée sous son règne afin que la paix règne 
véritablement137. Ce sont ses décrets, sa réforme de la nation qui feraient de lui un homme dur 
envers les mauvais et bons envers les doux parce que le glaive de Dieu est à deux tranchants. C’est 
de sa bouche et de sa plume, à la manière de saint Augustin, que sortiraient les nouveaux codes de 
loi abolissant la république et réformant en profondeur la monarchie. Ce serait, en ce sens, le 
dernier grand roi à venir sur terre avant l’arrivée de l’antéchrist et de ses armées diaboliques138. 
L’antéchrist remettrait en route tout ce que ce roi aurait arrêté. Ainsi, l’iniquité qui existait avant 
le règne du roi serait remise en service. La corruption redeviendrait la principale loi sous sa 
tyrannie infernale139. Ce serait alors la preuve que le démon a envoyé son fils corrupteur pour 
arracher l’œuvre de saint Michel, expliqua Henri en faisant le signe de croix.
— Qu’est-ce que vient faire là saint Michel ? s’écria Pierre qui faillit s’étouffer.

135 Cette explication est importante pour rappeler que personne ne connaît l’identité du roi à venir
136 Notre Seigneur Jésus-Christ est venu pour servir et non pas pour être servi
137 Selon différentes prophéties, le roi du Sacré-Cœur interdira l’usage des armes
138 Conformément à de nombreuses anciennes prophéties
139 La technologie numérique serait également remise en service pour aider l’antéchrist à régner sur le monde
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— Saint Michel est le protecteur des nations et le rempart contre le mal140. On peut voir une 
parabole de cet ange dans l’incarnation de ce roi. Par ses écrits, le roi du Sacré-Cœur rappellerait à 
tout un chacun que personne ne peut égaler Dieu. On pourrait donc lire en filigrane dans ses 
écrits « qui est comme Dieu ? », dit Henri.
— Cette explication est vraiment alambiquée, s’étouffa Pierre.
— Oui, je comprends votre point de vue mais ceux qui auront la chance de connaître cette sainte 
époque comprendront certainement ce que j’ai voulu dire, répondit calmement Henri.
— Vos propos sont étranges et dérangeants l’ami, dit Pierre en se tapant le front.
— Ne prenez pas pour argent comptant ce que je vous dis. Seul Dieu nous révélera la vérité en 
temps voulu. Dans tous les cas, il est évident que la civilisation actuelle va à la destruction. Si 
l’antéchrist est un système, et il est effectivement un système, il devrait également s’incarner dans 
un homme pour parachever les écritures141. Il faut que le démon se montre physiquement et règne 
pendant trois temps et demi jusqu’à ce qu’il soit détruit par le souffle du Seigneur. Et là, Jésus-
Christ reviendra du Ciel pour proclamer le Jugement Dernier, répondit Henri.
— J’en ai assez entendu pour ce soir » dit Pierre.
Le vent soufflait tandis que la pénombre s’installait sur Valfleury. Tandis que Pierre se retournait 
en direction d’Henri, le banc de pierre était vide. À sa place se trouvait une petite médaille de saint
Michel. Saisis de stupeur, Pierre pris l’objet et l’étudia dans la pénombre. La phrase « Quis ut 
Deus » était inscrite au dos du bijou. Pierre s’agenouilla aussitôt et fit le signe de croix. Il se 
demandait s’il était devenu fou ou s’il avait réellement rencontré Henri142.
Pierre se leva. Il descendit le chemin de Croix et remonta en direction de la Basilique. Il marcha 
jusqu’au parking pour récupérer sa voiture. Tandis qu’il alluma le moteur, il entendit en son for 
intérieur une voix qui lui dit « n’aie pas peur Pierre. Ta petite nièce Caroline se convertira au 
catholicisme et aura des enfants143. Sa vie sera heureuse dans un temps bénit. Elle et ses enfants 
connaîtront celui qui régnera sur la France. Tu seras un bon ministre et assisteras au Concile qui 
réformera ma Sainte Église144. Va en Paix. »
Il démarra tandis que des larmes de joie coulaient sur ses joues. Il remercia le Seigneur et rentra 
chez lui. Cher ami lecteur, conservez précieusement les vertus théologales, la foi, l’espérance et la 
charité. Dieu vous bénisse en ces temps troublés !

140 Selon certaines anciennes prophéties, l’ange gardien du roi serait saint Michel Archange.
141 Le monde ne sera pas jugé tant que l’antéchrist restera non incarné. C’est son apparition qui déclenchera le retour 

du Seigneur Jésus-Christ
142 Cette fin originale permet de mettre un terme à l’histoire de manière surnaturelle. Ainsi, le lecteur ne sait pas si 

Henri a réellement existé ou s’il existait seulement dans l’imagination de Pierre
143 Cela ressemble à une prophétie qu’aurait pu annoncer saint Jean-Marie Vianney en son temps
144 Selon les anciennes prophéties, le pape convoquera un nouveau concile pour réformer en profondeur la sainte 

Église catholique apostolique et romaine
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